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Быстрее завершить 

осенне-полевые работы! 
Тружан:ики сельского хозяй-

ства района готовятся достойно 
встретить очередной Пленум 
ЦК КПСС. В колхозах и совхо-

зе все шире развертывается 
социалнстинческое соревнование 
за быстрейшее завершение 

осенне-волевых работ. В дни 

убо ки урожая подавляющее 

большинство колхозников, ра-

бочих совхоза выполняет и пе-

ревыполняет нормы выработки, 
стремясь быстрее закончить 

копку картофеля, уборку ово 

щей, вспашку зяби и другие 
сельскохозяйственные работы. 

Колхозники сельхозартели 

имени Ильича первытни в рай-. 
оке закончили уборку зерновых 

культур, обмолот семенников 

многолетних трав. Здесь вы- 

полнен план уборки картофеля 
на 74,5 процента, убрано ово-

щей 50 процентов, проведена. 

зяблегвая вспашка на площади 

80 гектаров из 110 по плану. 

Хорошо вылтолняются работы и 

в.-ряде бригад других колхозов 

района. 

Ни следует признать, что в 

целом по району медленно ве-

дется уборка урожая и вспаш-

ка зяби. Особенно отстает кол-

хоз. имени Калинина. Здесь 
картофель убран с половины 

лнлощадн, план уборки овощей 
выполнен на 20 процентов, а 

вспахано на Зябь лишь 15 гек-
таров при. плане 400 гектаров. 
Много недостатков в сельхозар-
тели имени Ленина. Здесь кар-

тофеля выкопано немногим бо-
лее 60 процентов, поднято зя-

би 74 гектара из 350, овощей 
убрано 30 процентов. Немногим 
больше половины выкопано 

картофеля в колхозе «Путь к 

:коммунизму», вспахано на 

зябь 70 гектаров йз 400по 
плану, убрано овощей 16 про-

центов к плану. 

•В колхозах • «Восход» и 

«.Шахтер» до сих пор не обмо-
лочены семец ики многолетних 

трав. Медленно поднимают зябь 
в совхозе «Родина». Здесь из 

плана 400 гектаров вспахано 

лишь 65 гектаров. 

Неудовлетворительный ход 

уборки урожая и вспашки зя-

би - результат различных ор-

панивационных неполадок, не 

все члены колхозов привлече-

ны к общественный работам. 
В третьей и четвертой бр'ига-
дах колхоза «Путь к комму-

низму» колхозники выходят на 

работу в поле в 10-11 часов 

Утра. 

Одной из основных п ичин 

отставания района по выполне-

нию полевых работ .является 

то, что крайне слабо использу-

ется техника. Например, в кол-

хозе имени Ленина (председа-
тель т. Ипнатье.в, астроном 

т. Павлов, бригадир тракторной 
бригады т. Герааимов) всеми 

тракторами с 10 по 20 сентяб-
ря выполнено работ в пере-

воде на мягкую пахоту лишь 

60 гектаров. Здесь тракторы 

простаивают по различным 

причинам и больше всего из-за 

неигапрамности. Слабо исполь-
зуется техника в колхозе 

«Восход», где за 10 дней вы- 
полненю всего 80 гекктаров в 

переводе на мягкую пахоту. 

В том, что в колхозах слабо 
используется уборочная техни-

ка,' - немалая вина работни-
ков Сланцевской РТС и район-
ной инспекции по сельскому 

хозяйству. Они слабо вникают 

в работу тракторных бригад, 
норой не знают причин просто-

ов техники. Надо принять та-

кие меры, чтобы имеющаяся-

техника работала на полную 

мощность. Ведь_в целом по 

району нужно убрать около 330 
гектаров картофеля, большое 
количество овощей и вспахать 

свыше 1.700 гектаров зяби. 

Агрономам колхозов- нужно 
ежедневно оказывать практи-

чеслоую - помощь бригадирам 
тракторных бригад в организа-
ции труда. Сельским партий 
ны.м организациям необходимо 
усилить контроль за работой 
тракторных бригад, ежедневно 

оказывать механйзаторам по-

мощь в использовании ,техни-

ки. 

Долг каждого колхозника, 

рабочепо совхоза,. механизатора 
и специалиста сельского хозяй-
ства - добиться того, чтобы в 

ближайшее время . за'вершить 
все осенне-полевые работы во 

всех колхозах й совхозе рай-
она. 

годовой план продажи мяса 

выполнен досрочно 
Готовясь достойно встретить очередной Пленум ЦК КПСС, тру-

женики сельского хозяйства района досрочно выполнили годовой 
план продажи мяса государству. Мяса продано на 148,5 тонны 

больше, чем в прошлом году на эту дату. 

До конца года государство получит еще около 170 тонн мяса. 

тракте, в слесарной печного цеха 

газосЛ3ицевого завода кипит На- 

пряженiный созидательный труд. 

Воодушевигенные великими победа-
ми советских людей в строитель-

стве коммумiизма, рабочие борют-
ся за досрочное выполнение пла 

на первого года семилетки. 

.Сейчас во всех сменах и брига-
дах рабочие знакомятся с Поста-, 
новлением ЦК КПСС; Совета Ми-
нистров СССР и ВЦСПС о сроках 

завершения перевода на сокра-

щенный рабочий день и упорядо-

чения заработной платы рабочих 
и служащих. Прочитав этот доку-

мент, бригадир бригады коммуни-
стического труда Василий Тимо-
феев оказал: 

Все усилия нашей родной 
Коммунистической партии и Со-
ветакого павителыства направле-

ны на то, ютобы советские люди 

жили -радостно, счастливо, куль-

турно и .зажиточно. Новое Поста-
тловленне является ярким под- 

твер.жделмем этого. В недалеком 

будущем в. нашей стране будет са-

мый короткий рабочий день. Мы 
будем иметь больше ,времени для. 

того, чтобы повышать свой куль 

тур`ный уровень, совершенствовать 

технические знания. В ответ на' 
эту заботу нашей Партии и Пра-
вительства мы будем 'лучше тру-

диться, чтобы умножить богатство 
и мощь нашей великой социали-

стической Родины. 
Газовщица Анна Тимофеева 8 

лет работает на заводе, является 

соединяйтесь' - у  

,,,_, Трудящиеся района горячо одобряют 
Постановлееве ЦК КПСС, 

Совета Миенстров СССР н ВЦСПС 
в ОТВЕТ ил ЗАБОТУ ПАРТИИ Шаzтгрское спасибо 

И ПРАВИТЕЛЬСТВА 
родной Партии У камерных печей, на зольном передовой произвоц.ственннцей. 

- Сердечное спасибо нашей 
Партии и 1Lравительству за то, что 

они постоянно заботятся о нас, 

простых людях, - говорит она. 

- В ответ на эту заботу мы бу-
дем еще лучине трудиться, чтобы 
непрерывно увеличивать богатст-
во страны. 

• - У нас в стране, - сказал 

старший мастер Николай Сергее- 
вич Дядченкю, - будет самый 
короткий рабочий день, а заработ-
ная плата увеличится. Это очень 
хорошо. К такому большому собы-
тию нужно усиленно готовиться. 

Наш завод уже в этом гаду будет 
переходить на 7-часовой рабочий 
день. Для того, чтобы лучше вы-

полнять те обязанности, которые 

будут возлохены на нас, нужно 

повышать свою производственную 

ювалифнкацию. Прекрасный при-

мер в этом отношении показывают 

члены бригады коммунистического 

труда, которую возглавляет Васи-
лий Тимофеев. В бригаде каждый 
человек имеет по две - три спе-

циальности. 

Постановление Партии и Пра-
вительства о сокращении рабоче-
го дня и повышении заработной 
платы встречено коллективом га-

зосланцеваго завода с чувством го-

рячего, единодушного одобрения. В 
ответ на это Постановление кол-

лектив встал на трудовую вахту в 

честь прадстоящего Пленума ЦК 
КПСС и 42-й годовщины Великого 
Октября. 

П. БУШАГИН. 

ПОВЫШАЕМ ВЫРАБОТКУ 
Сколько волнующих и радост-

ных сабытий произошло в нашей 
стране за последние недели сен-

тября! Советские ученые и работ-
ники промышленности успешно 

запустили космическую ракету на 

Луну. Весь советский народ вмес-

те со .всем прогрессивным челове-

чеством земного шара вниматель-

но следит за поездкой главы Со-
ветского правительства товарища 

Н.. С. Хрущева в США. И вот на 

днях все трудящиеся страны сно-

ва услышали по радио и прочли в 

газетах замечательное Постанов-
ление ЦК КПСС, Совета Минист-
ров СССР и; ВЦСПС о сроках за-

верлленил перевода на сокращен-

юый рабочий день и упорядочения 

заработной платы рабочих и слу-

жащих. 

Все это вдохновляет коллектив 

седьмого строительного управле-

ния треста № 31 на новые трудо-

вые дела. Бригада каменщиков, 

которой, руковожу я, борется за 

почетное звание коллектива ком-

мунистического труда. Сейчас мы 

ведем кладку стен двух много-

квартирных домов. Каменщики 
Григорий Чернюокий, Александр 
Павлов, плотники Петр Агапов, 
Аркадий Гучинсюий, разнорабочая 
Клара Смирнова повседневно, вы-

полняют нормы выработки на 150 
- 160 процентов. 

Вместе со всеми строителями 

города Сланцы наша бригада ка-

менщиков стремится досрочно вы-

полнить годовой план по вводу в 

эксплуатацию новых жилых до-

мов. 

Я. МОЖЕЧНО, 
бригадир каменщиков седьмого 

строительного управления 

треста Л4 31. 

Горняни шахты № 1, как и 

весь советский народ, с огром-

ной радостью встретили По-
становление Центрального Ко-
митета КПСС, Совета Минист-
ров СССР и ВЦСПС о сроках 

завершении перевода на сокра-

щенный рабочий день и упоря-

дочения заработной платы ра-

бочих и служащих. В этом но-

вом замечательном документе 

выражена великая  забота на-

шей родной Номмунистичосной 
партии и Советского прави-

тельства об улучшении жиз-

ненных условий трудящихся. 

Все это радует и вдохновляет 

горняков на новые трудовые 

дела во славу любимой Роди-
ны. 

В эти горячие трудовые дни 

у коллектива шахты много не-

отложных дел. Рабочие всех 

горных участков, службы вну-

три шахтного транспорта и ре-

монтно - механического цеха, 

внимательна изучая это заме-

чательное Постановление, по-

вседневно наращивают темпы 

труда, соревнуются за досроч-

ное выполнение годового плана 

добычи топлива. В этом на-

правлении у нас достигнуты 

неплохие результаты. Всего 
в начала года выдано на-гора 

свыше 30 тысяч тонн сверх-

планового сланца. Первенство 
в соревновании удерживают 

коллективы третьего и четвер-

того горных участков. 

Все горняки хороша понима-

ют, что главным условием на-

шего движения вперед являет-

ся повышение производитель-

ности труда и улучшение каче-

ства добываемого топлива. До-
стигнуть этого невозможно без 

дальнейшей механизации тру-

доемких видов горных работ. В 

этом направлении на шахте 

проводится в жизнь ряд орга-

низационно-технических меро-

приятий по внедрению новых 

механизмов и улучшению ор-

ганизации труда. 

Шахтерское спасибо нашей 
родной Коммунистической пар-

тии за большую заботу о тру-

довом народе. 

П. РЕВУНЕЦ, 
машинист врубовой машины 

шахты 1.   
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Растет трудовой подъем 
Как Толыко в автотрагнопортную 

контору № 2 управления строи-

телытва Ленинградского совнар-

хоза поступили свежие газеты с 

1Iостановтением ЦК КПСС, Совета 
Министров СССР и ВЦСПС о сро-

ках завершения перевода на со-

кращенный рабочий день и упоря-

дочения заработной платы рабо-
чих и служащих, желающих почи-

тать Постановление нашлось мно-

го. Было решено, чтобы после 

окончания трудового дня в поме-

щении красного уголка сообща оз-

накомиться с этим важным доку-

ментом. 

- Хорошее постановление! -
едикодушио заявили автомобилис-

ты. - В нем четко и понятно 

рассказано о намеченных меро-

приятиях по переводу рабочих и 

служащих всех отраслей народно-

го хозяйства страны на сокращен-

ный рабочий день и об упорядоче-. 

нии заработной платы. Постанов-
ление полностью отвечает нашим 

думам и стремлениям. 

Отеческая забота Коммунисти-
ческой партии и Советского пра-

вительства о простом . трудовом 

человеке вдохновляет автомоби-
листов на новые трудовые дела. 

Готовясь- достойно встретить пред-

стоящий Пленум ЦК КПСС и 42-ю 
годовщину Великой Октябрьской 
социалистической революции, 

коллектив автотранспортной кон-

торы решил выполнить годовой 
план по перевозке грузов на 26 
дней раньше срока. 

Свае обязательство автомоби-

листы подкрепляют конкретными 

трудовыми делами. Плановое зада-

ние по перевозке грузов за две де-

кады сентября перевыполнено. 

Впереди соревнующихiся идут шо-

феры Г. Краснов, П. Чернякюв, 
П. Гамбапевский, Ф. Гамма, работ-
ники авторемонтной мастерской 
9. Рамм, П. Федотов, Г. Иванов и 

другие. Каждый из них выполня-

ет кормы выработки на 120-130 
процентов, - 
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Пребывание 
Н. С. Хрущева в США 

Сообщение пресс -группы 

при Председателе Совета 
Министров СССР 

19 сентября после прибытия некоторых кругов, не желающих 

на международный аэродром Лос-
Анжелоса Н. С. Хрущев посетил 

известный центр американской 
кинопромышленности г. Голливуд. 

Руководитель национальной ас-

социации кинематографии г-н 

Эрик Д.жонстон и глава киноком-

пании <Твентис сенчурн,фокс» 
г-н С. Скурас устроили завтрак в 

честь Н. С. Хрущева. На завтраке 
присутствовали видные режиссе-

ры, артисты й сценаристы Голли-
вуда. 

В своем выступлении перед

присутствующими Н. С. Хрущев 
ответил на некоторые вопросы, 

выдвинутые в приветственной ре-
чи г-на Скураса. 

Затем Н. С. Хрущев вместе • с 

сопровождающими его лицами и 

видными артистами присутствовал 

на съемках некоторых сцен музы-

кального фильма •с участием язве-

,стных артистов Мориса Шевалье 
и Франка Синатра. 

После встречи в Голливуде 
Н. С. Хрущев и сопровождающие 

его лица совершили поездку по 

окрестностям Лос-Анжелоса. 
Вечером местные власти и об-

щественные организации города 

Лос-Анжелоса устроили прием в 

честь Н. С. Хрущева. На приеме 
присутствовало свыше одной ты-

сячи человек. 

Выступая на приеме, Н. С. Хру-
щев рассказал о ,цели своего ви-

зита в США, подчеркнув готов-

ность Советского правитель тва 

сделать все для прекращения «хо-

лодной войны», гонки вооруже-

аий. Он заявил, что может вы-

звать лишь удивление упорство 

отказаться от «холодной войны». 
Ведь каждому ясно, сказал. Н. С. 

Хрущев, что лучше жить в мире 

и дружбе, чем жить при наведен-

ных друг ка друга ракетах, лучше 

жить в чистой атмосфере, когда 

можно спокойно спать, зная, что 

мир будет сегодня, завтра, он бу-
дет постоянным и прочным. 

На имя Н. С. Хрущева поступа-

ют многочисленные телеграммы 

от американских граждан с выра-

жением благодарности за выступ-

ление в Лас-Анж:елосе, которое 

транслировалось по радио и теле-

видению, и с осуждением поведе-

ния мэра города, сделавшего заяв-
ление в духе «холодной .войны». 

Утром 20 сентября Н. С. Хру-
щев и сопровождающие его лица 

выехали специальным поездом из 

Лос-Анжелоса в Сан-Франциско. 
На всех крупных станциях по пу-

ти следования поезда собирались 
толпы людей, тепло приветство-

вавших главу Советского прави-

тельства. На нескольких станци-

ях содравшиеся держали в руках 

транопаранты с приветственными 

надписями на русском и англий-
ском. языках: «Доброе утро. Нам 
нравится Никита Хрущев: Хоро-
шая работа», «Разоружение с 

контролем или без контроля», 
«Продолжайте доброе дело!» .и 

другие. 

В 18 часов по местному време-

ни (в 4 часа утра 21 сентября но 
московскому времени) Н.. С. Хру-
щев прибыл в Сан-Фрайциско. 

Лас-,Анжелос - Сан-Франциско, 

20 сентября 1959 г. 

Встреча Н. С. Хрущева 
с лидерами американских профсоюзов 

СДАН-ФРАНЦИСКО. (ТАСС). Ве-
чером 20 сентября Председатель 
Совета Министров СССР Н. С. 
Хрущев имел встречу с лидерами 

американских профсоюзов, на ко-

тарой присутствовали виде-пред-

седатели АФТ-КIIП Рейтер н Кзри, 

а также , уководители ряда круп-

ных профсоюзов США. 

Десятки тысяч посетителей 
„Диснеылэида" ждали Н. С. Хрущева 

ЛОС-АНЯСЕЛОС, 20 сентября. 
(ТАСС). Корреспонденты газет 

«Правда», «Известия», «Комсо-
мольская правда», проводив спе-

циальный поезд, в котором Пред-
седатель Совета Министров СССР 
и сопровождающие его лица от-

были из Лос-Анжелоса в Сан-
Франциско, отправились в попу-

лярный в Америке парк «Д•исней-
ланд», построенный .в 1955 году 

создателем американского мульти-

пликационного кино Уолтом Дис-
• веем. 

Многие аттракционы «Дисней-
лэнда» представляют захватываю-

щий интерес.- Они сделаны с боль-
шим вкусом и мастерством и дают 

неплохое представление о наибо-
лее колоритных периодах амери-

канской истории, а также о6 аме-

риканской географии. 

Как известно, ' «Диснейлэнд» 
должны были посетить Н. С. Хру-
щев и члены его семьи. Однако 
этот визит не состоялся по прйчи-

нам, о которых Никита Сергеевич 
рассказал в своем выступлении 

перед киноработниками Голливу-

да. Узнав об этом, мы решили са-

ми отправиться в «Дисмейлэнд», 
чтобы узнать, что же там мотло 

помешать заранее запланирован-

ному визиту Н. С. Хрущева. 
У ворот парка служащий охра-

ны 1'ичард Корн, которому мы 

представились и попросили свя-

зать нас с представ.ителём адми-

нистрации «Диснейлэнда», горячо 

нас приветствовал и спросил: 

- Где же мистер Хрущев? Мы 
его таи ждали. Собралась уйма 
народу. В пятницу, 18 сентября, 
у нас было .всего 6 тысяч, а вче-

ра парк был заполнен до отказа. 

Я слушал вечером речь мистера 

Хрущева в Голливуде. Это позор, 

что они не дали возможности при-

ехать к нам. 

Складывается впечатление, что 

те, кто с самото начала противи-

лись. визиту Н. С. Хрущева в 

США, стараются и теперь сделать 

все возможное, чтобы помешать 

Никите Сергеевичу в спокойной 

и дружеской атмосфере встретить-

ся с рядовыми гражданами Соеди-
ненных Штатов. 

ПАРТИЙНАЯ ЖИЗНЬ 

Отчетно-выборным партийным собраниям 
хорошую подготовку 

Подготовка и проведение от-

цетно-выборныхпартийных собра-
ний - вавоный этап в работе 
парторганизаций. Практика лака-

зывает, что от правильной подго-

товки и проведения этих собраний 
во многом зависит дальнейшая 
деятельность партийной организа-

ции .и каждого коммуниста в ре-

шений хозяйственно-полгитичееких 
задач. 

После первой городсисой партий- 
ной конференции у нас проведено 

15 отчетно-выборных партийных 
собраний, на которых обсуждались 
вопросы улучшения организатор-

ской деятельности партийных ор-

ганизаций, повышения активности 
коммунистов в общественно-поли-
тической жизни и работе пред-

приятий и учреждений. 

Коммунисты парторганизации, 

.где сеасре арем т. Кулиисов, на от-

четно-вы борном собрании говори-

ли о том, что т. Кулиисзв плохо от-

носится к подготовке и проведе-
нию tпартийных собр.аРгий, прояв-

ляет недооценку в, воспитательной 
работе, иногда решает самостоя-

тельно важитьге вопросы, игнори-

руя партийное бюро, чем наруша-

ет принцип коллек'гивнос'ри в ру-

ководстве. 
На отчетно-вьлборном собрании 

в мебелькой,,фабрике коммунисты 

критиковали работу секретаря 

партийной организации т. Кузне-
цова за слабое рукоиводство про ф-

соювной и $о:мсомолыекой органи-

зациями, за плохую постановку 

васпитателыной работы бреди тру-

дящихся и отсутствие роста рядов 

партии. На предiгриятии много пе-

редовиков производства, но пар-

ти иная организация только в 

1958 гаду приняла в партию од

ного человека. 
В .первичной партийной органи-

зации лищекомбината коммунисты 

подвергли резкой критике секре-

таря парторган.иаации т. Федотову 
за то, что она мало уделяла вни-

мания организации массово-полн-

тичесной работы в коллективе, 

недостаточно •вникала в работу 

предприятия, халатно относилась 
к руководству парторганизацией. 
-Учитывая эти и другие недостат-

ки, камллунисты не избрали т. Фе-

дотову секретарем партортаниза-

цин. 

подготовке и проведении отчетио-

выб.арных , партийных собраний 
были допущены и серьезные не-

достатки. Собрания иногда готови-

лись в течение двух -трех дней, 
что лишало возможности подгото-

вить хороший отчетный доклад, а 

коммунистам по-настоящему под-

готовиться к выступлениям по ин-

тересующим их вопросам. Так бы-
ло, в частности, на отчетно-выбор-
ном собрании в партийной органи-

зации комбината подса ных пред-

приятий «Стройдеталл» треста 

№ 41 (секретарь партбюро т. Су-
хорутс). Собрание проходило после 

завершения работы июньского 

Пленума ЦК КПСС, однако ни в 

докладе секретаря партбюро, ни в 

выстулплеитнях коммунистов не бы-

ло сказано об исторических реше-

ниях Пленума. Поэтому не слу-

чайно, что партийное собрание не 
наметило никакихмероприятий 
по прет+варетьию в жизнь этих ис-

торических решений, хотя у них 

на предприятии есть над чем серь-

езно подумать, чтобы улучшить 

техническую оснащенность цехов 

и добиться увеличения ' выпуска 

продукции на имеющихся произ-

водственных площадях, 

Секретари партийньix органи-

заиций и бюро должны уделять 

больше ,внимания проведению от-

четно-ввыборных партийных собра-
ний: Подготовку их следует начи-

нать за месяц-палто,ра. Вопрос о 
проведении отчетно-выборных со-

браний всесторонне обсудить на 

заседании партийного бюро. В 

плане подготовки необходимо пре-

дусмотреть проведение отчетов и 

выборов в низовых звеньях -

партийных группах, в цеховых 

парторганнпациях. 

В подготовке отчетного доклада 

должны принимать участие члены 

бюро и другие коммунисты, а не 

один секрётарь парторганизации. 

Примлеченные члены партии мо-

гут и должны проверить, как вы-

полняются критические замеча-

ния коммунистов, как работают 
агитаторы, как организовано со-

ревнование за досрочное выполне-

ние семилетнего плана и т. д. Та-

кая постановка дела поможет под-

готовить отчетный доклад кон-

кретным и интересным, что несом-

ненно вызовет большую актив-

Но итоги показывают, что в 1 ностъ коммунистов во время его 

На даiях в колхозе 

обсуждения. В подготовке таких 
докладов не должно быть трафаре-
та. Он должен помочь комлтуки- ' 
стам оценить работу партийной ор-

ганизация за весь год, определить 
положительные стороны н недо-

статки в работе парторганизации, 

наметить конкретные задачи на бу-
дущее. Вопрос о том, как партий-
ная организация обеспечивает вы-

полнение исторических -решений 
XXI съезда КПСС и июныского:Пле-
нума ЦК КПСС, должен составлять 

основу отчетного доклада. В пар-

тийных организациях промышлен-

ных предприятий на отчетно-вы-

борных собраниях должны найти 
свое отражение вопросы о том, 

как обеспечивается выполнение 

намеченных мероприятий в свете 

решений июньского Пленутта ДК 
КПСС, как работают комиссии по 

контролю за деятельностью адми-

нистрации.. -

В сельских партийных органи- 

зутциях должно быть ясно показа- 

но, как выполняется социалисти-

ческое обязательство; принятое на 

1959 год и в честь пгредстоящего 

Пленума ЦК КПСС, который обсу-
дит итоги и определит новые зада-

чи в дальнейшем развитии сель-. 

скоховлйственного праивводетва. 
В отчетном докладе следует ши-

ре освещать жизнь и деятельность 
коммунистов, организациям. Суро-
вой критике должны быть под- -

вергнуты те члены и кандидаты 

партии, которые не выполняют 

свои аоязанности, нарушают тру- 

довую дисциплину и обществен-
ный порядок. 

В состав партийных бюро сле-

дует избирать наиболее опытных, 

активных коммунистов, способных 
организовать широкие массы тру-

дящихся на успешное выполнение 

хазяйственно-п.олитичеаких задач, 

могущитх проводить действенитую 
воспитательную работу. Успешное 
выитолнеитие этого вапрюса нахо-

дится в прямой зависимости от 

качества, подготовки проведе-

ния отчетно-iвыборных партийных 
собраний. Поэтому подготовка и 

проведение их является важней-
шим событием в жизни . каждой 
первичнойЛрпартийной организа-

ции. 

М. ГОРБАЧЕВ, 

заведующий организационным 

отделом горкома КПСС. 

Обсуждались важные вопросы 

мунизму» состоялось очередное 

партийное ,собгранiие, на. котором 

обсуждены такие важные вопросы, 

как подготовка животноводческих 

помещений к стойлАмому содержа-

нию скота и завершение уборки 
урожая. С докладами но этому во 

про.ау iвьвступали ,бригадиры тт. 

Субботнна н Дружиiнина. • 

Коммунисты подвергли резкой 

критике бригадира - коммуниста 

т. Субюботину за .то, что она в пе-

риод уборки урожая ослабила ру-
ководство бригадой. Из б гектаров 

до сих пар убран :картофель лишь 

с одного гектара. Это отставание 

вызвано тем, что здесь .в последнее 

время ослабла трудовая днгщипли-

на, некоторые члены бригады не 

выходят на колхозную работу в 

течение 4-5 дней. В бригаде 
т. Субботиной до сих пар не за-

скирдована ржаная солона на :пло-

щади свьвше 10 гектаров: 

«.Путь к ком- Бригадир четвертой бригады де-1 

путат сельского Совета т. Гурев-
ская, как :об этом говорили ком-

лгунисты, до :сих пор не приступи-

ла к ремонту жвивотнаводцескнх 

помещений. В бригаде медленно 

ведется уборка картофеля, колхоз-

ники тт. Парт я Баскаков часто 

не. выходят на колхозную работу 
и занимаются линнымм делании. 

По обсужденнаиу вопросу пар-

тийноесобрание приняло асонисрет-

ное постановление, в мотором обя-
зало всех коммунистов ааститлнее 

бороться за быстрейшее заверше-

ние уборки урожая м образцовую 
подготовку к стойловому содержа-

нию окота. Коммунистам тт. Оси-

никой, Тумалевичу, Волкову н 

Киреевой предложено • усилить 

разъяснительную работу в брига-
дах. 

На собрании обсужден не менее 

нажитый вопрос - о подготовке к 

выращиванию кукурузы в буду-

щем году на .площади не менее 30 
гектаров. Коммунисты предложили 

правлению колхоза в ближайшие 
дни .лодобратгь хорошие участки 

земли под посев кукурузы и орга-

низавать вы возису на эти участки 

орланичесисих удобрений с таким 

расчетам, чтобы в будущем году 

получить высокий урожай, вато-

товить на каждую корову ,по 5--6 
тонн кукурузного силоса. 

На собра;нйи ночм:уннгсты гово-

рили о том, что правление колхо- 

зам партийная оргалтивация .дол-

жны взять под неослабный конт-

роль выполнение социалистиче-

ских обязательств, принятых кол-

хозом по достойной встрече пред-

стоящего Пленума ЦК КПСС. 

В. НОВИНОВ, 

секретарь партийной организа-

ции колхоза иуть к 

номмуннзму., 
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Заботливые руки 

делают жизнь красивой 
• Осень`ю 1950 года семья Те-
рентьевых, рабочих газосланцево-

го завода, въехала в новую квар-

\тиру. В только что построенном 

двухквартирном одноэтажном до-

мике по улице Кутузова было уют-

но, тепло. На кухне стаяла газо-

вая плита, дающая возможность 

быстро, без излишней суеты, ко-
поти и дыма сварить обед, приго-

товить ужин. 

Все эти удобства были сделаны 
рабочими-струаителими. Но в сов-

давим красоты возле дама Те-
рентыевы решлгли внести. и долю  

своею труда. 

- Сад надо раз илвать, - .од-

наноды оказала Клалидия Алеиссанд- 
равна своему мужу Василию Пет- 
ровичу. 

Правильно. В палисаiднйке 
нужно посадить сирень; акацию. 

• Своими думами Терентьев поде-

лился с соседом-шофером гаража 

завода Дмитрием Иваиоеичем зкбе-
невым. Договорились- разбивать 
сад на месте мусорной свалки, на-

ходившейся под окнами нового 
дома. 

• Свои слава соседи подкрегтили 

практичесиоими делами. Вечерами, 
.в свободные от работы часы, они 

расчищали пустырь от мусора, 

битого кирпича и все это отвози-

ли за город. На место мусора при-

везли чернозема, а затем на бере-
гу реки Наровы накопали много 

кустов сирени, желтой акации, мо-

лодых" дубков, кленов. Посадили 
их, н деревья скоро прижились. 

Белый одноэтажный дом, . где 

живут Терентьевы и Жбеневы, 
стал утопать в. зелени. Ровными 
рядами ттлкулись темно-зеленые 

яблони. Тут были антоновка, бе-
лый налив, карбавка, груши и 

другие плюдовые деревья. 

- В 1953 году, - рассказы-

вает, нам Василий Петрович, - я 
посадил 44 яблони и 6 .груш. Уха-
живал за нитми. И вот результат. 

Деревья вырюслиг.' Около 20 штук 

уже плодоносят. А как приятно 

провести время в своем саду! 
Поиса мы беседовали с Васили-

ем Петровичем, к нам подошел 

шафер Длтитрий Иванович Жбенев. 
0н тоже является страстным лю-

$ителем-садоiв.одом. На том же пус-

тыре он посадил 48 яблонь, 6 
грунт, 100 кустовсмюроц вы. Те-
перь все это разрослось и, несмот-

ря на осень, зеленеет. 

- В. моем саду почти все ябло-
ни ллодпносят, - говорит Дмит-
рий Иванович. - В этом году осо-

бенно йм.ого собрал я виишни. 

Приятно посмотреть на плодо-

носящий сад, выращенный забот-
ливыми руками простых рабочих 
семей. Пусть молодые садоводы, 

которые теперь сажают деревца 

на утицах нашего города, продол-

жают их славные традиции. 

П. ВАСИЛЬЕВ. 

Зеленые насаждения надо беречь 
Недавно я прочел статью ди- О том, что козы истребляют де-

ректора лесхоза Б. Чулкова о моло- .ревья, знают все работники Слан-
дых посадках и полностью с нею цевскюго лесхоза. Знают, но мер к 

согласен. Но одно плохо, что Сдан- прекращению этих безобразий не 

цевское лесничество слабо борет- игрилнииают. Взять хотя бы такой 
ся за сохранение зеленого. кольца, факт. Пастух с улицы Комсомоль-
которое окружает наш город. Это екое шоссе пасет коз рядам с го-

можво подтвердить хотя бы тем, родам в молодом лесу, но лесник 

что елседневно сотни коз истребля- т. Громов на это не обращает вни-

ют молодой лес, раступций в зеле магния. 
ной зонте города. П. РАШЕВСНИИ. 

ОДНИМ из наиболее эффектив-
ныы путей снижения затрат 

труда и себестоимости мяса, моло 

ка и других животноводческих 

продуктов является беспривязное  
содержание скота на глубокой по'д-

стилке, при котором животные мо-

гут свободно перемещаться по 

стоотному двору и выходить на 

выгульюую площадку. Этот метод 

требует высокого уровня механи-

зации, обилия грубых и сочных 

кормов, зюотехничесисой культуры 

н нужного количества подстилки 

- соломы или сухого торфа. 

При беспривязном содержании 

скота 5-6 человек могут обслу-
лсавать 200 коров. 

Стоимость строительства скот-

ных дворов уменьшается на 25-
30 процентов, таи как отпадает 

надобвость в индивидуальных по-

иглтсах, привязях, кормушках, по-

лах, во внутрифермюком транспор-

те по вывозке навоза, в трубопро-

воде для механического доения и 

Т. Д. 

Доептие коров производитгся на 

специально оборудованных доиль-

ных площадках, кормление скота 

ситлосаи - из наземных траншей, 

а грубыми кормами - из корму-

шек, распологтненных около наве-

са на выгульном дворике, где 

хранится сено. Уборка навоза при  

ОЗЕЛЕНИМ 

Свой ГОРОД 
Каждый трудящийся нашего 

молодого города должен включить-
ся в месячник по озеленению 

улиц, скверов, коммунальных и 

индивидуальных домов. 

На своем приусадебном участие 

я посадил 32 яблони и груши, 

48 кустов черной и красной смо-

родины, крыжовника и более 20 
других деревьев и кустов. Посад- 
ку деревьев я делаю каждый год.' 

Вот и сейчас, как и многие дру-

гие сланцевчане, я включился в 

месячник по озеленению, вырыл 

канаву длиной 25 .метров, чтобы 
:посадить туда акацию и сирень. 

Но вот беда, что там, где я прожи-

ваю, песчаный грунт, малоитригю•д- 
ный под зеленые насаждения. Бы-
ло бы не плохо, еслибы горком-

хоз организованным путем обеспе-
чил нас, •индивидуальных застрой-
щ:иков, хорошим растительным 

грунтом. 

Я призываю каждого индиви-

дуального застройщина включить-
ся в месячник по озеленеитмто го-

рода :и посадить у себя на участке 

хотя 6ы по два - три дерева. 

Н. ФЕДОРОВ. 
Поселковая. ул., дом .N 1. 

Все еще 

расМачиеаются 
В то время, как ряд предприя-

тий и организаций нашего парада 

(ЖКО комбината «Сланцыр, шах-
ты № 1, №,2 и другие). дружно 

п;рюотгутiили к работе по озелене-

нию закрепленных за ними участ-

ков, некоторые организации еще 

толыкю расосамиваются. 

Взять, например, строительное 
уцравлемие № 6 (начальник т. Гре-
бенюк). Согласно плану ему нуж-

но посадить на улице Лрпбюецтова 
200 деревьев и 1.500 декоративных 

исустов, но пока еще ничего не сде-

лано. 

Не гтрисгупили к посадке де-

ревьев н другие управления и 

участки строительного треста 
№ 31,-бытпромкоопартель, ,ком,би-
нат строительных деталей треста 

№ 41 и ряд других прелпiриятий и 

организаций города. 

На стройках 

семилетки 

Украинская ССР. Коллектив 

олраителей К;ременчугской ГЭС с 

честью сдержал свое слало: до-

ррочнно построен .и сдан во времен-

ную экдплуатащию рудоходный 
шлюз Кременчувокаго гндр.оузла. 

110 шлюзу гцропущен первый кара- 

ван речных судов Двецровсисой 
флотилии. . 

На снимке: речные суда Дне-
црааской флотилии тлосле шлюзо-

• ваяния вы адят из камеры судоход-

ного шлюза. 
Фатохранитиса ТАЮ( 

чРч. •:;>::z. .<;. -, Сии:.. ,:.: й«:>": 

Над чем мы работаем 
Машины для комплексной механизации труда 

на овоще -картофельных полях 

Северо-Западная зона страны, в 

том числе Ленинградская область, 
в сельскохозяйственном производ-

стве имеет свою специфику. Поч-
ва здесь повышенной влажности, 

июля засорены. Это затрудняет 

использование имеющихся в 6тра-
не конструкций сельскохозяйст-
венных машин. В то же время 

значительное увеличение посев-

ных площадей под овтщи и кар-

тофель в нашей области в связи 

с освоением 11ря:невской низмен-

ности требует решения многих 

вопросов комплексной механиза-

ции возделывания этих культур. 

В связи с этим Совет Министров 
РСФСР разрешил Ленинградскому 
совнархозу организовать специ-

альное конструкторское бюро 
•сельскохозяйственных машин. 

Совнархоз создал в атом году та-

кую организацию с опытным за-

водом. Коллективу предстоит раз-

рабатывать машины для комплекс-

ной механизации воздельтвания 

овощей и картофеля. 

Известно, что на образование 
гряд для овощных культур затра-. 

чивается.много ручного труда. У 
нас сконструирована и прошла 

испытания машина - грядодела-

тель. Она выполняет четыре опе-

рации - создает гряду, рыхлит 

землю, вносит удобренвя и прика-

БЕСПРИВЯЗНОЕ СОДЕРЖАНИЕ КОРОВ 
этом методе производится 1-2 
раза в год с помощью навозопо-

лрузчтяов и механизированного 

транспорта. Навоз при этом мето-

деполучается высокого качества. 

• При беспривязном содержании 

коров в хозяйствах, где это приме 

тили3, снижены затраты на произ-

водство центнера молока на 65 
процентов, количество обслужива-
тощего персонала сокращается бо-
лее чем вдвое. При таимом содер-

жапии животные длительное вре-

мя находятся на свежем воздухе в 

движения, . что хорошо сказывает-
ся на их здоровье: меньше про-

стужаются, отелы коров проходят 

нормально, приплод получается 

здоровый, .жизн•еспоаобный. 
Обеспечение скота обильной 

ппдстилкой - одно из основных 

условий успешного применения 
беситривяэного содержания скота. 

Солотмы на подстилку на одну ко-

рову нужно 5-6 килограммов в 

сутки. Отдельные углы помеще-

ния отвадят для глубакостельных 
коров. На одну корову нужно 5-
6 квадратных метров коровника 

и 10 квадратных метров вытуль-

ного ̀ двора. Выгульные площадки 

делаются с твёрдым покрытием. 

При беспртлвлзнам содержании по 

сравнению с содержанием в 

стойлах можно разместить ската 

больше в тех же помещениях на 

50-$0 процентов. 

При организации этой системы 

с усигехом могут быть . использова-

ны существующие типовые поме-

щения. Для этого нужно удалить 

кормушки, индивидуальные авто-

поилки, ликвидировать кормовые 

рроходы, убрать впутрттфермский 
транспофт, трубопровод механиче-

ской дойки, полыдеревянные, 

настлав вместо них мелкий гра-

вий. 
Кормление скота обычаю прово-

дится на вы гульных двориках, 

те скот проводит большую часть 

дневного времени и куда он сво-

бодно приходит из помещения. Се-
но обычно скармлнвается со скла-

дов под навесолт на выгульной 
площадке. Чтобы се го не втапты-

валось ногами животных; делают-

ся передвижные ясли - стенка. 

Длина яслей для грубых кормов 

0,5 метра на корову, а для сигласа 

- 0,3 ветра. 

1Сонцентраты скармливаются на 

доильной площадке во время дое-

ния. Сольлизунец и другие мине-

ральные корма в аи-де брикетов 
раскладываются обычно в кормуш-

ках для грубых кормов или в дру-

гих местах. В морозное время 

скармливание силоса производят 

в скотоломещениях, для чего ис-

пользуют передвижные кормушки. 

Поеитие животных производят 

из групповых автопоиилоис (водо-
пойиые нарыта), которые устанав-

ливают как внутри, так и с внеш-

ней стороны скотопомещеитня. По-
илки обычно размещают в сред-

ней части коровит:ика и снабжают 
паплавковымн клалоналми, при по-

мощи которых в них всегда под-
держивается определенный уро-

вень_ воды. Чтобы вода не замер-
зала, водопроводные трубы подво-

дят к автопоилкам обычно по ни-

зу скотного двора под слоем наво-

за •и подстилки. 
Доение коров производится 

доялытьими аппаратами в специ-

альных помещениях на доильных 

площадках с продольным располо-

жением доильных станков, когда 

коровы ставятся одна за другой. 
Между двумя такими рядами 

устраивается траншея для того, 

чтобы доярке не наклоняться при 

работе. 

тывает почву. Машина снабжена 
устройством, •предохраняющим ее 
от поломки в случае наезда на ка-

мень. 

Разработан и изготовлен опыт-

ный образец овощной сеялки с 

культиватором. Одновременно с 

посевом семян на грядах она про-

изводит .культивацию почвы. Се-
ялка снабжена копирующими ко-

лесами, что позволяет механизи-
рованным способом производить 

дальнейшую обработку междуря-
дий. Создана и прошла испытания 

также машина для подкормки ра-

стений аммиачной водой. Она же 

может быть использована для 

борьбы с сорняками. В настоящее 
время проходит заводские испыта-

ния машина для подкопки корне-

плодов. 

Сейчас инженеры .СКБ и рабо-
чие опытного завода работают 
над конструкцией машин для 

уборки картофеля, сбора камней 
с пахотных площадей. Наш кол-

лектив сознает всю важность 

стоящих перед ним задач и при-

нимает-меры к скорейшему созда-

нию агрегатов, стремится внести 

достойный вклад в дело механиза-
ции сельскохозяйственных работ. 

П. БЕЛНИН, 
начальник СКБ сельхозмашин 

Ленинградского совнархоза. 

Уборка навоза на вьиульном 

дворике производится механиче-

ской лопатой ежедневно, а при 

наличии подстилки - каждые 

10-20 дней. Успешное примене-

ние беспривязного содержания 

окота зависит от правильной орга-

низации труда работников фермы. 

Умелая организация беспривяз-
нюго содержания скота имеет 

очень большое значение. Лучше 
всего переводить коров на беспри-
вязнае содержание осенвто, сразу 

же после окончания пастбiищного 

сезона. При этом необходимо соб-
людать ветериварпо-саниттарные 

.правила: больных и подозритель-

ных на заболевание изолировать. 

У наиболее беспокойных коров 

нужно спилить ..кончики рогов. 

Стальных коров за 20 дней до 

отела нужно перевести в родиль-
ное отделение. 

В условиях беспривязното со-

держания на фермах должен быть 
установлен постоянный ветеринар-

ный надзор. Не 'реже одного раза 

в месяц проводить ветеринарный 
осмотр коров, обращая при этом 

особое внимание на состояние вы-

мени и копыт. 

Г. НОНДРАТЕННО, 

ветврач сельхозинспекцгги 

горисполкома. 
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ПОнашему городу 

• - А вот юноши и ,девушки, ОКОНЧИВ десятилетку, взялись за 

селиилетку. Фотохроника ТАСС 

Из школы - на производство 
Коллектив шахты имени С. М. 

Кирова шефствует над первой 
средней школой. Горняков и уча-

щихся связывает тесная дружба. 
Результатом ее явилось то, что 

многие выпускники де•сятаго клас-

са, окончиизпине школу веснам это-

В коллективе радушно встретили 

новичков, предложили им 'уч.итыся 

на мотористок, слесарей, етеволо- 

вых. 

В коллектив горняков влились 

Валя Андреелза, Валя Ашманец, 
Витя Козлов, Володя Амассийский 

го года, пошли работать на шахту. и другие. 

На сцене наши соседи 
Восдсресным вечером 20 сентяб-

ря клуб-горняков заполнили шах-

теры, строители, газовики, интел-

лигенция города. Они собрались 
здесь, чтобы посмотреть концерт 

згриехавшего к нам в пасти из го-

рода Нарвы коллектива художе-

ственной самодеятельности льмо-

джутовой фабрики. 
Концерт начался исполнением 

песни из кинофильма «По ту сто-

рону». Затем прозвучали в ис-

полнении кара песня из кинофиль-

ма «Добровоигьцы» и песня «Ра- 
дость», ыапиюанная участниками 

самодеятельности. , Один номер 
сменяется другим. В программе 

выступлений коллектива было и: 

сдолыное пение. Особенно успешно 

солировал участник самадеятель-. 

масти Раманенко. Собравшиеся в 

зале тепло аплодировали за спе-. 

тые им песни «Черное море» и « Я 
встретил девушку»: Понравились 
сланцевчанам акробатический 
этIод и другие номера. 

Концерт длился более двух ча-

сов и закончился прощальной 
песней, исполненной хором в со 

провожгдеини эстрадного оркестра. 

Хорошо отдохнули 
19 сентября в красном уголке 

общежития JVº 6 состоялся вечер 

отдыха молодежи. Кроме хозяев, 

на вечере были гости - юноши и 

девушки из других общежитий. В 
красном уголке играла музыка, 

молодежь танцевала, пела. Было 
проведено несколько интересных 

игр. молодежь весело провела 

свой досуг. 

Большую инициативу в прове-

дении этого вечера проявили вос-

питатели общежитий \М б п .Х, 4 
З. М. Смирнова и В. В. А.ртамоши-
на. 

Было 6ы хорошо, если G такие 

вечера проводились и в других об-

щежитиях нашего города. Тогда 

молодежи не пришлась бы ску= 

чать. 

Е. ПАНСНИН. 

Школьные завтраки 

Школьный звонок .возвестил о 

начале большой перемены, и .уче-

ники младших классов третьей 
средней ппсолы вышли в коридор: 

Они вы строились в колонны и под 

руководствам учiителей направи-

лись в школьныгг буфет. здесь 
уже для них приготовили завтрак 

- мясную котлету, стакан чаю и 

хлеб. 

Школытые завтраки организо-

ваны с первых дней занятий. Ме-
ню их ежедневно разнообразится. 
В нем нередтсо бывают яйца, со-

сиски, бутерброды с колбасой, пи-

ронжи с различными начинками и 

многое другое. -

Школьные завтраки покупают 

почти все ученики. 

Мата -турнир по шахматам продолжается 

В Доме культуры продолжается 

матч-турнир по шахматам. 15 и 

.16 сентября Метлин дважды на-

нес поражение Курьиышсколау, не 

дав ему в обеих партиях сделать 

рокировку. 

• 17 сентября Курмы шюкий, иг- 

рая с Глуховым, попал в трудное 

положение, но с помощью о своего 

противника дал мат. Метлин играл 

с Григорьевым.Он просмотрел од-

нью-ЙОРК. (ТАСС). министр 
иностранных дел СССР А. А. Гро- 
мыко по поручению Советского 
правительства предложил вклю-

чить в повестку дня 14-й сессии 

Генеральной Ассамблеи ООИ в ка-

честве важного и срочного вопроса 
следующий пункт: «U всеобщем и 

полном разорулсении».  

ЗА РУБЕЖОМ 1i 

Советский Союз вносит на рассмотрение ООН 
вопрос о всеобщем и полном разоружении 

Секретариат ООН распространил ла оооеоопасный для 

письмо А. А. Громьпсо и прило-

женную к письму объяснительную 
записку. В записке указывается, 

что необходимость неотложного 
рассмотрения вопроса о всеобщем 
и полном разоружении вызывается 

тем, что в наши дни, как никогда 
раньше, гонка вооружений прихя-

дела мира 

характер. 

В объякцлительной записке 

общается также, что СССР вносит 

на рассмотрение 14-й сессии Ге-

неральной Ассамблеи ООН «Декла-

рацию Советского правительства о 

всеобщем и полном разоружении». 

ские газеты продолжают уделять 

визиту Н. С. Хрущева в Соединен-
ные Штаты огромное внимание, 

публикуя сообщения о его пребы-
вании в стране на самых видных 
местах своих первых полос. 

Все газеты привадят заявление 

Н. С. Хрущева, сделанное при 

отъезде из Нью-Йорка, в котором 

он выразил сожаление по поводу 

того, что ему не удалось встре-

титься и побеседовать с рабочими 
н простыми жителями Нью-Йарка. 

Американская печать продол-

жает широко комментировать из-. 

ложенные в выступлении Предсе-
дателя Совета Министров СССР 
Н. С. Хрущева на пленарном за-

седании Генеральной .Ассамблеи-

ООН предложения Советского пра-

вительства_ в области разоруже-

ния. 
Авторы комментариев вынужде-

ны признать то огромное впечат-

ление, которое произвели «гран-

диозные предложения Хрущева о 

разоружении». 

Корреспондент «Нью-Йорк 
таймс» Гамильтон в сообщении из 
Организации Объединенных На-
ций пишет, что советские предло-

жения «сделают вопрос о разору-

жении главным вопросом нынеш-

ней сессии Генеральной Ассамб- 
леи». 

Что же касается официальных 
откликов в США на советские 

предложения, то агентство Юнай-
тед Пресс Интернейшнл сообщи-
ло, что «осторожная реакция Ва= 
шингтона :на план ' всеобщего ра-

зоружения, предложенный Н. С. 
Хрущевым, в общем сводится к 

тому, что план заслуживает тща-

тельного изучения». 

Предложение Советского правительства 

о полном и всеобщем разоружении 

выражает чаяния народов всего мира 
США разоружении встречено индийской трудно просто отвертнуть 

НЬЮ-ЙОРК. (ТАСС). Ныо-ьгорк- общественностью и печатью с «Выступление Хрущева, 
чувством глубокого удовлетворе-

ния: Газеты публикуют подробные 
изложения речи Н. С. Хрущева, 
давая их под крупными заголов-

ками. 

«Хиндустан стандард» .в пере-

довой статье, посвященной вы-

стунленито Н. С. Хрущева на Гене-
ральной Ассамблее ООН, пишет: 
«Призыв Хрущева к использова-

нию части средств, которые мож-
хё сэкономить в результате разо-

ружения, на нужды экономически 
олаборазвитых стран встретит 

признательный отклик народов 

этих стран; встретит аналогич-, 

ный отклик и его призыв 'к пол 

ному. устранению опасности вой-
ны, поскольку именно их незави-

симость находится под угрозой». 
Приведя слова Н. С. Хрущева 

п том, к каким последствиям мо- звал английское правительство 

жет привести раьвязы вание но- «принять в принципе» предложе-

вой войны, газета продолжает: ние о всеобщем и полном разору-

«Все согласятся с тем, что эти лсении, изложенное Председателем 
Совета Министров СССР Н. Е: 
Хрущевым в выступлении на Ге-
неральной Ассамблее ООН 18, сен-
тября. 

страшные возможности должны 

быть исключены навсегда и что 

вместо них должен быть создан 

мир спокойствия и изобилия; ко-

торый нарисовал русский лидер». 

АНГЛИЯ 
ЛОНДОН. (ТАСС). Третий день 

со страниц английских газет не 

сходят сообщения и комментарии, 
посвященные новому предложе-

нию Советского правительства о 

всеобщем и полном разоружении, 

изложенному Н. С. Хрущевым в 

его .выступлении .на сессии Гене-
ральной Ассамблеи ООН. Дипло-
матический обогреватель- газеты 

«Дейли уаркер» отмечает, что 

«план Хрущева был доброжела-
тельно встречен во всем мира». 
«Да.же те западные -деятели, -

ИНДИЯ продолжает обозреватель,. -Nк.о-
ДЕЛИ. (ТАСС). Выступление торы е пытались умалить значе-

Председателя Совета Министров ние предложений, выдвинутых 

СССР Н. С. Хрущева на Генераль- Хрущевым, были вынуждены при-

ной Ассамблее ООН по вопросу о знать, что для Запада было бы 

это можЕТ ПРИВЕСТИ Н НЕПРИЯТНОСТИ 

их». 

пред-

ложившего сдать все вооружения 

на слом, - пишет в редакцион-

ной статье выходящая четырех-

миллионнылд тиражом газета 

«Дейли миррор», - по-прежнему 

является величайшей новостью во 

всем мире... План разоружения, 

выдвинутый Хрущевым, и его ви-

зит в Соединенные Штаты долж-

ны быть вооприняты самым 

серьезным образом». 
Со всех .концов Англии посту-

пают сообщения о том, что сме-

лый д грандиозный план разору-

жения, выдвинутый главой Совет-
ского правители тва, нашел са-

мый горячий отклик в сердцах 
простых людей Англии. 

ЛОНДОН: (ТАСС). Выступая по 

лондонскому радио, 'лидер лейбо-
ристской партии Гэйтскелл при-

МЕКСИКА 
МЕХ•ИiКО. (ТАСС). В ответ на 

утверждения пропагаатдистов «хо-

лодной войны», пытающихся из-

вратить ясное предложение Со-
ветского правительства о асеоб- 
щем и полном разоружении, изло-

женное Н. С. Хрущевым на засе-

дании. Генеральной Ассамблеи 
ООН, мексиканский публицист 
О. Садот Фабила пишет в газете 

«Эль тапулар»: 

«Если исходить. изположения 

в западном мире, в котором про-

граммы вооружения играют ос-

нов ную роль в экономикекруп-

ных капиталистических держав, 

если разобраться в том, какое по-

ложение занимает воетнная каста 

в каждой из этих стран,` если 

учесть, какие большие состояния 

наживают некоторые люди с по-

мощью • производства вооружения, 

и задуматься над _воинственным 

духом; породившим теорию и 

тграктику «холодной войны», то 

идея Хрущева . кажется фантази-

ей. Но если принять во внимание 

стремление народов к миру и то, 

что ассигнование на мирные це-

ли средств, выделяемых сейчас на 

вооружение, содержание армий и 

т. д., может содействовать обще-

му развитию человечества, то 

план Хрущева является не только 

логичным, но и отвечает основным 

требованиям сотен миллионов лю- 

дей».• 
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ну фигуру, пытался осложнить 

позицию, но неудачно, проиграл 

еще фигуру и сдался. 

Положение игроков следующее; 

впереди Метлин, имеющий 7,5 оч-

ков из 12, за ним Григорьев -
6 из 11, Козлов и Смирном имеют 

по 5 из 10, Глухов - 4,5 из 11, 

Курмьиилакий - 4 из 7, Бекташев 
- 3 из 11 и Баранов .- 2 из 2. 

М. СЕРГЕЕВ. 

Правление- колхоза им. ЛениАа 
не уделяет должного внимания 
вопросам противопожарной безо= 
пасности. Животновадчесяне и 

производственные постройки не 

обеспечены средствами пожароту- 
шения и противопожарным инвен-

тарям, нет приставных и кры ше-

вых лестниц, звуковых сигналов. 

Имеющиеся ручные пожарные на-

сосы выведены из строя и не ре-

монтируются: Вновь не построено 

ни одного пожарного сарая, а ста-

рые пришли в негодность: В де-

ревне Ковоселье пожарный сарай 
,отдан одному из членов артели 

для содержания скота, а ручной 

пожарный насос остался под от-

крытым небом. До сего времени в 

сВинарнике применяется кероси-

новое освещение. Имеющиеся во-

досливы (ямы) в порядок не при-

ведены. 

Председателю колхоза т. Иг-
натьеву надо серьезно подумать о 

сохранении колхозной и личной 
собственности _от пожаров, по-на-

стоящему взяться за улучшение 

аиротивопожарного состояния в ар-

тели. Не следует забывать, что 

именно по этим причинам в мар-

те нынешнего года в колхозе про- 

изошел пожар, принесший убыток 
колхозу. 

И. ПИМЕНОВ, 
районный пожарный инспектор. 

со- 
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